

LA REVISTA

DIARIO DE INFORMACION Y VARIEDADES

Año I.

SAN JOSÉ, COSTA RICA, MIÉRCOLES 26 DE ABRIL DE 1899.

Número 12.

SUSCRIPCIÓN MENSUAL... \$ 1.00
NÚMERO DEL DÍA..... " 0.05
NÚMERO ATRASADO..... " 0.10

AVISOS Y COMUNICADOS
PRECIO CONVENCIONAL.

Se solicitan Agentes.

EN UNA CASA CÉNTRICA

de esta ciudad, se alquila una pieza redonda muy cómoda y elegante.

En esta oficina darán detalles.

AGENTES.

LIMÓN.....	Zacarías Chávez h
ALAJUELA.....	Ernesto Rojas
HEREDIA.....	D. Moya
PUNTARENAS.....	Alfredo Chavarría
GRECIA.....	Enrique Saborio
SANTO DOMINGO.....	Francisco Frutos
DESAMPARADOS.....	Mel. Matamoros
NARANJO.....	Agustín Blanco
NICOVA.....	G. Fallas
TURRIALBA.....	Joaquín Bonilla G.
BAGACES.....	José Gallo.
CARTAGO.....
LIBERIA.....
SAN RAMÓN.....
ESPARTA.....

"EL MUNDO DE LOS NIÑOS"

constará en adelante de OCHO páginas. Este aumento no cambiará en nada el precio de suscripción, ni el de ejemplares sueltos. La administración del periódico, queda desde ahora á cargo del señor don Emiliano Sánchez Pradilla. Oficina: 7.^a Avenida Oeste, N^o 126, cerca del Parque Central,

LOS HERMANOS ROMERO

Almacén situado en la Avenida Central,

frente al Sr. D. Miguel Macaya

Acaban de recibir un completo surtido de mercaderías frescas. El CALZADO que en estos días llegó es elaborado á mano expresamente para este clima en los mejores talleres de Estados Unidos y Europa, permitiendo garantizarlo y á precios sin competencia.

Almacén de Abarrotes

—DE—

S. Fernández

Vino de celebrar, legítimo, de San Francisco, con certificado de Su Santidad Ilustrísima.

Queso suizo, arroz, bacalao fresco, sin espinas, á precio sin competencia, y un gran surtido de abarrotes que acabamos de recibir.

SE VENDE

en condiciones ventajosísimas una finca situada en Tres Ríos, á una milla del pueblo

El terreno mide 57 manzanas, de las cuales 7 son de café, 9 de milpa, 1 de caña y 40 de potrero. Buena agua y terreno fértil.

En esta oficina se informará.

EL

HOTEL INTERNACIONAL

ha pasado á ser propiedad del señor don Santiago Selles quien se dedica con especial empeño á introducir grandes mejoras en su establecimiento y ofrece, desde luego, sus esmerados servicios á quienes quieran favorecerle. A cualquier hora de la noche un portero abrirá la puerta á los señores pasajeros.

En arrendamiento

Ofrezco toda la parte alta de la casa que ocupan con su establecimiento de comercio los señores Robert Hermanos.

San José 19 de abril de 1899.

JOSÉ DURAN

Se alquila

La casa de alto perteneciente á herederos de Doña Guadalupe Zeledón v. de Alvarado, situada en la Calle 21. Sur, frente á la de don Manuel Alvarado. Es cómoda, tiene luz eléctrica y servicio arriba y abajo.

En la administración de este diario informarán.

SANTOS LEON HERRERA

Agrimensor Público

Ofrece sus servicios profesionales

— CALLE CENTRAL SUR —

LA REVISTA

Director
ERNESTO MARTIN

Jefe de Cronistas
AGUSTIN LUJAN

Editor y Proprietario
EDUARDO CALSAMIGLIA

Servicio de varios Redactores y Reporters

OFICINA:
6ª Avenida Este, nº 17

Garantías

La Gaceta de ayer publica un decreto que á la letra dice:

"Nº 16

La Comisión Permanente del Congreso Constitucional de la República de

Costa Rica,

En uso de la atribución que le confiere la fracción 3ª del artículo 94 de la Constitución,

Considerando:

Que no han cesado los motivos en que se fundó para emitir el decreto nº 10 de 25 de febrero próximo pasado,

Decreta:

Artículo único.—A contar del 26 del mes en curso, continuarán suspensas las garantías individuales consignadas en la sección segunda, título tercero de la Constitución Política, hasta por sesenta días, á juicio del Poder Ejecutivo.

Al Poder Ejecutivo.

Dado, etc."

FOLLETIN

EMILIA

(Continúa)

La linterna proyectaba en las paredes enmohecidas triste resplandor, que temblaba al reflejarse sobre algunas hojas de sable y algunos cañones de fusil, carcomidos por el orin.

—¿Qué son estas armas? preguntó Guillermo.

—Los despojos de los prusianos muertos en el último ataque al fuerte, cuyas armas han sido reunidas en trofeo por mis camaradas.

—Por lo visto murieron muchos prusianos aquí.

—Bastantes murieron en esta esplanada.

El incendio del lunes

A eso de las 8 de la noche se declaró el incendio. La casa era de madera, así que el fuego se cebó á sus anchas, ayudado por el viento, que corre sin freno en esa parte alta de San José. Cuando nosotros llegamos al lugar del siniestro, empezaban las cárdenas flambas ardientes á lamer con su lengua devoradora las lindas aristas del precioso chalet. Apenas si eran pasados cinco minutos del momento en que fué dado el grito primero de alarma. Junto con nosotros llegaba á la esquina suroeste del parque nacional un Inspector de policía, que se devolvió á todo el correr de su caballo en busca de las bombas contra incendio. Cuando éstas empezaron á combatir el destructor elemento, ya el maldito había tomado cuerpo poderoso á resistir los esfuerzos de nuestros bomberos (policía de orden y seguridad). Pero aseguramos que era imposible dominar las iras de las llamas que se alimentaban en un edificio casi todo construido, á lo que sabemos, en madera de pinotea, que arde como yesca. Así que fueron inútiles los empeños valientes de los policiales que en la tarea salvadora estaban trabajando.

Cuando el fuego empezó, se hallaban en la casa don Manuel Argüello, Manuel Argüello hijo y su señora, y doña Marianita de Castro y sus niños. Daba lástima ver como presenciaban la súbita destrucción de su hogar. Las niñas de Marianita, que dormían, fueron sacadas en brazos, precipitadamente, cuando ya el fuego había avanzado bastante. ¡Pobres criaturas! ¡Qué triste despertar tuvieron!

A las 9 de la noche había en

las inmediaciones de la casa como dos ó tres mil personas que presenciaban espantadas el imponente espectáculo. Eran de oír las exclamaciones de las mujeres y niñas sensibles que el terrible siniestro lamentaban. Realmente, el incendio impresionaba aún á los ánimos fuertes.

Dos horas bastaron para que en vanas cenizas é informes escombros quedara convertido aquel elegante palacio costarricense que el arte había levantado con cariño grande y celo cuidadoso. Las llamaradas flameaban como banderas de combate de los genios infernales. La claridad lívida se extendía en un radio extenso, como ansiosa de pregonar su fúnebre victoria. En tanto, la luna, una luna bellísima, discurría por el cielo, indiferente, como la naturaleza toda, á aquel humano infortunio.

El fuego, á Dios gracias, no pudo hacer avances que en el centro de San José habrían sido inevitables. Y por más que lanzaba á uno y otro lado sus lenguas abrasantes, no encontraba donde poner su ósculo de muerte.

San José no ha visto desde hace muchos años cosa igual. Verdad es que aquello parecía representación mágica, para presenciar la cual público numeroso se hubiese congregado. Gente había en todo lo largo de la línea férrea hasta la fábrica de hielo; gente en los poyos del Parque Nacional, y en el pedestal del monumento que las glorias del 56 recuerda y perpetúa, y en todos los sitios—numerosos—desde donde la mirada curiosa podía seguir las peripecias del drama.

Nosotros sentimos la desgracia de los señores Argüello.

IDEAS Y SENSACIONES

TRADUCIDO PARA "LA REVISTA"

Un viejo estaba al lado mío en el Café Riche. El mozo, después de enumerarle todos los platos, le pregunta qué desea. "Desearía, dijo el viejo, desearía... desear algo." Como ese viejo es la vejez.

La humanidad ha encontrado todo en estado salvaje: los animales, los frutos, el amor.

Estamos en el siglo de las obras maestras de la irrespetuosidad.

Hay colecciones de objetos de arte que no muestran ni una pasión, ni un gusto, ni una inteligencia, sino solamente la victoria brutal de la riqueza.

El mundo no perdona sino las superioridades que no le humillan.

Hay fortunas que le gritan ¡imbécil! al hombre honrado.

Ni la virtud, ni el honor, ni la pureza pueden impedirle á una mujer ser mujer, tener los caprichos y las tentaciones de su sexo.

Nada menos poético que la naturaleza y que las cosas naturales. El nacimiento, la vida, la muerte, estos tres accidentes del ser, son operaciones químicas. El movimiento animal del mundo es una descomposición y recomposición de inmundicias. Es el hombre quien ha puesto, sobre toda esta miseria y este cinismo de la materia, el velo, la imagen, el símbolo, la espiritualidad enoblecedora.

Pablo y Virginia—la primera comunión del deseo.

La mujer no ama sino aquello que la hace sufrir.

A menudo se ha querido definir lo bello en el arte. ¿Qué es? Lo bello es eso que parece abominable á los ojos sin educación. Lo bello es eso que vuestra querida y vuestra criada, instintivamente, encuentran horrible.

E. y J. GONCOURT

—¿No matasteis vos un sargento, viejo, de cuerpo fornido y de bigotes rubios?

—Sin duda; ¿no os había contado la historia?

—No; pero ayer, en la mesa, me han hablado de esa hazaña... que vuestra modestia nos ocultara.

—¿Qué os pasa, hermano? ¡Pali-decéis!

Guillermo respondió en voz exaltada:

—¡No me llaméis hermano... llamadme enemigo! Ved, soy un prusiano! Soy el hijo del sargento que asesinasteis!

—¿Qué asesiné!

—O que matasteis ¡qué importa! Es aquí donde penetró vuestro sable.

Guillermo había arrojado su capa y mostraba una rotura en el uniforme verde que vestía, y que era el mismo de su padre, piadosamente conservado.

—¿Sois el hijo de ese sargento?— Por Dios, ¿os chanceáis?

—¡Changearme! ¿Se juega con semejantes horrores? Aquí fué muerto mi padre; su noble sangre enrojeció estas losas; tal vez este sable fué el suyo... ¡Vamos, tomad otro y dadme la revancha de esa partida!... Este no es un duelo, es el combate de un alemán contra un francés. ¡En guardia!

—Pero, ¿estáis loco, querido Guillermo? ¿Queréis matarme? Dejad ese sable; ¿soy, acaso, culpable?

—También tenéis vos el derecho de acabar conmigo. Vamos, defendeos!

—Guillermo, matadme indefenso; yo pierdo la razón... mi cabeza vacila... Guillermo! hice lo que todo soldado debe hacer... Por otra parte, soy el marido de vuestra hermana; ella me ama. ¡Oh! este combate es imposible.

—¡Mi hermana!... hé aquí, jus-

tamente, por qué no es posible que vivamos los dos bajo un mismo cielo. Mi hermana lo sabe todo y no volverá á ver al que la dejó huérfana. Ayer le habéis dado el último adiós.

Desroches lanzó un grito terrible y se arrojó sobre Guillermo para desarmarle; fué una lucha muy larga, porque el joven oponía á los enérgicos sacudimientos de su adversario la resistencia de la rabia y de la desesperación.

—Entregadme ese sable, desdichado, gritaba Desroches, entregádmelo! No, tú no me matarás, miserable loco, soñador cruel!.....

—Esto es, decía Guillermo con voz angustiada, inmolad también al hijo!... El hijo es un alemán... un alemán!

En ese momento sonaron pasos y Desroches soltó á su adversario. Guillermo, abatido, no se movía....

—Esos pasos eran míos, señores, agregó el cura.

(Continuará.)

Cosas de China

Refiere el *Times* un hecho curioso ocurrido recientemente en China y que es realmente característico.

Había en la ciudad de Fuchow un templo, en el cual se hallaban expuestos á la adoración de los fieles unos ídolos dedicados especialmente á ayudar á los creyentes en sus venganzas. La muerte de un comandante militar fué atribuida recientemente por el pueblo á maleficios de los tales ídolos, y el Virey mandó formar causa á los acusados.

El Gobernador, provisto de un mandamiento de prisión en toda regla, arrestó á los quince ídolos, que eran todos de madera y de cinco pies de altura. Antes de someterlos á juicio, el virey les hizo sacar los ojos, para que no pudiesen ver á sus jueces y vengarse de la sentencia que contra ellos se pronunciara.

Reconocidos culpables, fueron decapitados y arrojados á un estanque. El templo fué arrasado para que no viniesen nuevos ídolos á turbar la tranquilidad del pueblo.

EL ABANICO

Si las pantallas de chimenea existen desde la más remota antigüedad, el abanico plegado en forma de medio círculo, al que Silvana Maréchal debía llamar *el centro del mundo*, es mucho más reciente.

En el año 670 de nuestra era, bajo el imperio de Ten-ji, según crónicas del Japón, un obrero de nombre *Tamaba*, al ver los murciélagos plegar y desplegar las alas, concibió la idea de imitar con tela los movimientos de esos animales al volar.

También fabricó varios abanicos que se plegaban y desplegaban como se quisiese. A causa precisamente de lo que originó el descubrimiento, los primeros tuvieron el nombre de *Kawoorhi*, que significa murciélago. Poco tiempo después de inventados, su uso se generalizó en todo el Oriente.

¿En qué época y debido á que circunstancia los introdujeron en Europa?

Probablemente los portugueses establecidos en Goa fueron quienes llevaron á su patria los primeros abanicos que se vieron en Europa.

Lo que se sabe de positivo es que el abanico fué de uso universal durante el reinado de Enrique III de Francia, como lo prueban las obras de Gauguieres; el cuadro de las bodas de Joyeuse (Museo de Rennes) y el pasaje sobre la isla de los hermafroditas que insertamos íntegro; porque parece que el primer abanico del museo del Louvre, que proviene de la Colección de Revoil, es el mismo de que habla l'Estoil en aquél pasaje.

"Le colocaban, dice éste, en la mano derecha (á Enrique III) un instru-

mento que se extendía y se doblaba dándole un solo golpe con el dedo. Dicho objeto, que llamamos aquí abanico, estaba hecho de vitela cortada con mucha delicadeza, y tenía á su alrededor hermosos encajes. Era grande, pues debía servir como paraguas para preservar del aire, que tuesta la piel, y al mismo tiempo para refrescar la delicada tez. Cada una de las personas que pude ver en otros salones, tenía también un instrumento fabricado de la misma tela ó de tafetán con encajes de oro ó plata semejantes al mencionado."

Antes de Enrique III, Portugal, España é Italia eran los únicos países de Europa en que se conocía el uso del abanico. Ultimamente la moda de este objeto se ha extendido de una manera considerable, á lo que quizá debe atribuirse que se hayan inventado de tan diversas clases, entre las cuales las más notables se denominan con los nombres de *abanicos dísticos*, *abanicos emblemas* y *abanicos flores*.

En los segundos, los emblemas aluden ó á la persona que ofrece el abanico ó á la que es obsequiada con él.

Se cuenta que una gran dama dotada de ingeniosa agudeza, recibió uno que representaba una gata blanca pintada por Lambert, que se afilaba las uñas en una cesta de encajes. ¿Con esto no se simboliza diestramente á ese Rivarol (1) con faldas que se chancea con la reputación de sus amigas?

El dístico, para merecer su nombre, debe contener escritos dos versos que valgan lo que un poema.

Según la edad, el traje y las ideas de las personas y aun la estación, la hora y otras circunstancias, varían la materia, la figura, el color y el tamaño del abanico. Es, por lo mismo, modesto ó espléndido, poético ó severo: ó un pastor de Watteau, ó un príncipe de cuentos de hadas, ó una espada castellana, ó un soñador indio ó un perfecto gentil-hombre.

Grande ala de nieve, de azul, de oro ó de púrpura, agitada en nuestros sueños que se pliega y se despliega al susurro del follaje y de la seda, que sin hablar dice mil cosas, fija las frases, deja adivinar lo que se calla, castiga ó recompensa, vela la turbación, el rubor, la sonrisa; nada hay tan peligroso como esta arma de nácar y gasa, de plumas y carey que hizo y deshizo imperios, que divulgó secretos, que exaltó valores, que destruyó amorosos corazones. En su movimiento triste y ligero, hay páginas enteras de novela, goces inocentes de jóvenes, crueldades devaneos de mujeres, pasiones violentas y sinceras.

El abanico preferido pinta el carácter de la mujer que lo adopta.

En los bailes, el antiguo es el preferido de las personas aristocráticas; el de plumas de marabú azules ó rosadas, de las personas singulares; el de encajes blancos, de las refinadas; el de negros, de las ristas; el de raso blanco, de las simples, y el extravagante, de las advenedizas.

En el teatro el abanico enorme sirve de pequeña pantalla detrás de la cual se comen los confites y se murmura del prójimo.

En la comidá el abanico ofrece vasto campo á la fantasía.—Actualmente

(1) Literato francés.

es de color de muro ó semejante al del traje de su dueña.

COMUNICADOS

En el tranvía

El domingo pasado, como á las 10½ de la noche, una recua de individuos de cuello parado, de esos que no tienen otro oficio que rodar los dados y empinar las copas, acompañados de mujerzuelas arrastradas, invadieron uno de los carros del tranvía que se dirigía de La Sabana á la ciudad. No satisfechos con la bondad del Conductor, que les permitió la entrada en estado tal de embriaguez, intentaron apoderarse de los breques del vehículo, entablado antes riña con el Brequero, obligando á este empleado á descuidar su puesto con gravísimo peligro de los pasajeros que allí íbamos á oscuras.

Una respetable familia guatemalteca que se encontraba de paseo en aquel sitio, se vió en la necesidad de regresar á la ciudad á pie, tal era el escándalo de los jóvenes que todos conocemos y las mujeres públicas que en estos jolgorios no se quedan atrás.

En nombre de la gente pacífica, encarecemos la vigilancia de la autoridad.

Queda la firma del autor á disposición de los aludidos.

G.

Corte Suprema de Justicia

VISTAS DE HOY

Sala de Casación.

A las 12 m.—H. Tournon & C^o versus Ascensión Vargas (civil).

Sala 1^a de Apelaciones

Miguel Cárdenas c/ Bartolo Picado.

CRÓNICA MENUDA

Rectificamos á la Decana por aquello de la precisión de la verdad en la prensa. En el número del domingo, dice "La República," respecto de la velada que celebraron los señores médicos en el salón de la Facultad, con objeto de la fundación de la Academia libre de Medicina, que dicha velada se efectuó por iniciativa del señor Dr. Borja. La idea no fué sólo de él sino de todos los que forman dicha Academia.

Bautizo.—El sábado fueron signadas con el óleo sagrado las señoritas María Teresa y Cristina Lautchaning. La ceremonia tuvo lugar en la iglesia del Carmen.

Para Guatemala.—La Legación de España en Centro América, que por más de un año ha tenido su residencia en esta ciudad, partió ayer para Puntarenas con dirección á la hermana República de Guatemala. Le enviamos nuestra atenta despedida.

Indulto.—Ha sido indultado el reo Nicanor Araya, quien, como recordarán nuestros lectores, atentó contra la vida del señor Presidente titular de la República, el 15 de setiembre de 1894.

Macadam.—Los trabajos de macadamización de la Calle del Cementerio caminan á paso de carreta. De desearse sería que esos trabajos estuvieran concluidos cuanto antes. No son los muertos los que se quejan.

Entre esposos.—Anoche, Cristina, soñó que estaba en el paraíso.

—¿También estaba yo, Panchito?

—No, linda; ¿no te he dicho que estaba en el paraíso?

Selva virgen.—El patio del Palacio de Justicia está muy enmontado. No sería raro que cualquier día salieran de allí culebras, elefantes ú otros animales, etc., etc.

Baile.—El que anunciamos el otro día, que tendría lugar en el Club Internacional, se llevará á cabo de este domingo próximo en ocho. Se trata ahora de organizar el comité.

Libros.—Los de la Librería de Font se están rematando por menos de la cuarta parte de su legítimo valor. No lo olviden los aficionados á los buenos libros.—Los remates se verifican todas las noches de 7 á 9.

Enferma.—En Cartago está gravemente enferma doña Filomena Ramírez de Centeno. Lo sentimos mucho y hacemos votos por su salud.

Costo.—Durante el último semestre se han gastado en los trabajos del ferrocarril al Pacífico \$ 215,767-12, oro americano.

Alambre.—Se está colocando el alambre del tranvía que unirá á Desamparados con San José. Se calcula que dentro de un mes, lo más tarde, podremos ponernos en conducto rápido con la hermosa villa.

Gaceta.—Ha circulado el número 9 de la *Gaceta Médica*. Su contenido es el siguiente: Actas de la Facultad, Miosis y Midriasis, Crónica del Hospital de San Juan de Dios, Notas sobre la educación universitaria en Europa.

Gran realización

de todas las existencias de la

Librería Moderna

Desde hoy queda abierto un

Gran Baratillo

y desde el lunes próximo, día 24, a más del baratillo, habrá todos los días de 7 á 9 p. m.

Remate

hasta acabar con las existencias. Aprovechad la ganga que nunca habéis comprado tan barato ni se os volverá á presentar tan buena ocasión.

En Mata Redonda

Para quinta de recreo ó edificación de casas, vendo, á módico precio, el mejor lote de tierra, al lado de la Carretera Nacional y de la línea del ferrocarril al Pacífico.

TACIO CASTRO

Oficina de J. Castro Méndez.

¿ Quieren tener gordas, relucientes y briosas sus bestias? Pues acudan á la

Caballeriza de don Manuel Gutiérrez

y compren el magnífico heno que allí se vende en pacas.

El acreditado establecimiento de

Robert Hermanos

ha recibido, recibe y recibirá los surtidos más completos en ropas hechas y otros artículos propios para el uso de los elegantes.

W. R. GRACE & Co.

Banqueros, Comerciantes y Agentes Comisionistas

Lima, Perú, Calle de Judíos, número 108.

1 y 2 Hanover Square, Nueva York

Londres, San Francisco, Valparaíso, Santiago

Se ocupan en toda clase de comisiones en los ramos de Banca, Exportación, Importación, etc. Hacen adelantos sobre consignaciones de productos que se les dirijan.

“LA REVISTA”

El periódico de más circulación en Costa Rica

PUBLICA AVISOS Y COMUNICADOS A PRECIOS MAS REDUCIDOS QUE NINGÚN OTRO

OFICINA:

6ª AVENIDA ESTE,

al lado del establecimiento de comercio de don Santiago Fernández y frente á la casa de Agencias de don Benjamín Piza.

FIN DE SIGLO

FABRICA DE MARCOS

GRAN EXPOSICION DE CUADROS DE GRABADOS AL AGUA FUERTE

Paraguas catalanes que se recomiendan por si solos por la clase y el precio

vidrios y molduras

Sin competencia de precios

Imágenes, Figuras de TerraCota &

CARBONEL Y BADIA

Sucursales en Cartago y Alajuela

LIBRERIA CATOLICA

DE ANTONIO LEHMANN

San José, Calle 19 Sur, Nos. 153—159, 150 varas al Sur del Banco de C. R.

Se encuentran siempre de venta:

OBRAS DE TEXTO

PARA ESCUELAS

Catecismos de doctrina é Historia Sagrada.

DEVOCIONARIOS:

Ancora de salvación.—La Sagrada Familia.—Camino del Cielo.—Ramillete de divinas flores.—Joya del alma piadosa.—Manual del devoto de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.—Manual de las Hijas de María.—Manual del cristiano.—Manual de Piedad.—Manual de Madres Católicas.—Tesoro de la familia cristiana.—Visitas, Ejercicios, etc., y toda clase de obras religiosas.—Meditaciones y Novenas.

Estampas de todas clases y tamaños.

MEDALLAS, ROSARIOS, CRUCES, CRUCIFIJOS,

Libros de misa con encuadernaciones lujosas

OBRAS PROPIAS PARA REGALOS.

Novelas, Libros en blanco, Papeles blancos y de colores, Papel de cartas, lápices, plumas, tinta, casquillos, cuadernos, papel secante, cubiertas y

SUSCRIPCIONES A PERIÓDICOS EXTRANJEROS.

SE VENDE

La casa número 176 de la calle 21 Norte, frente á la de don Angel M. Velázquez.

Entenderse con don Francisco Boza.

Librería y Papelería

DE PUJOL & CO.

Precios sin competencia

Situada frente á Herrero Hermanos.

TIPOGRAFIA DE SAN JOSE
Calle 19 Sur, Números 153-159.